

JESÚS NOS TRAE LA BUENA NOTICIA DE QUE DIOS NOS AMA.

Escrito por Miriam Ernst

Martes, 21 de Septiembre de 2021 15:55 - Actualizado Martes, 21 de Septiembre de 2021 16:15

El viernes 17 de septiembre, los alumnos de tercer grado, participaron de una alegre y emotiva celebración en la que recibieron el “Libro de la **PALABRA DE DIOS.**”

Con emoción, las catequistas se comprometieron a acompañar a los niños en la lectura del evangelio, y ellos, a conocer más a Jesús a través de su Palabra para amarlo cada día más y ser así tierra fértil que dé buenos frutos.



JESÚS NOS TRAE LA BUENA NOTICIA DE QUE DIOS NOS AMA.

Escrito por Miriam Ernst

Martes, 21 de Septiembre de 2021 15:55 - Actualizado Martes, 21 de Septiembre de 2021 16:15

